

# De grandes bouches en Prévôté

## ► Recevoir et offrir de la culture

La Coordination jeune public a pour mission de présenter des spectacles adaptés aux tranches d'âge des 8-12 ans et des 12-16 ans. «Proposer des spectacles, c'est bien. Mais encourager les plus jeunes à faire de la culture, c'est encore mieux», a relevé Marc Woog. En ce sens, Espacestand, en collaboration avec les écoles, propose de nombreuses séances scolaires. «Elles sont complètes depuis bien longtemps», se sont félicités les organisateurs. Tous les spectacles seront bien sûr visibles lors des séances publiques.

## ► La course d'école: une formule à succès

En tout, ce ne sont pas moins de 1400 élèves de la région qui verront un spectacle sur les hauteurs de Moutier. On notera que les formules «courses d'école» connaissent un beau succès. En collaboration avec le Musée jurassien des arts, ces journées permettent aux élèves de découvrir une exposition, de s'adonner à un jeu de piste artistique en ville (de nombreuses bouches géantes seront bientôt disséminées dans la cité prévôtoise) et de voir un spectacle au Stand. Il n'est pas inutile de rappeler que, selon une tradition désormais bien établie, l'esplanade du stand verra fleurir des spectacles gratuits et de nombreux jeux en bois fabriqués naguère au futur ex-centre culturel Le Pantographe. PCE